

Küche&Co

Exklusiver Küchenpartner von Haas Fertigbau

Dienstag, 22.02.2022

Die Otto-Group-Tochter Küche&Co ist jetzt exklusiver Küchenpartner des Fertighaus-Spezialisten Haas-Musterhaus im Musterhauspark Poing. Haas-Interessenten können damit Küchenplanungen von Küche&Co im Haas-Bemusterungszentrum am deutschen Hauptsitz in Falkenberg erkunden.

Zuvor hatte bereits Otto das erste Musterhaus ausgestattet. „Als wir über die Kooperation von Otto und Haas Fertigbau gesprochen haben, wurde uns klar, dass wir auch einen professionellen Küchenpartner brauchen“, erklärt Dr. Tanja Haas-Lensing, Gesellschafterin bei Haas Fertigbau. „Da kam dann Küche&Co ins Spiel, um einen zuverlässigen Partner mit dem notwendigen Küchen-Know-How und hohem Beratungsstandard zu haben. Das ist uns im Hinblick auf unsere Kunden besonders wichtig.“

Wie das Unternehmen mitteilt, können Kunden von Haas-Fertigbau einen Wertgutschein für ihre Küche von Küche&Co direkt beim Hauskauf erwerben, der ins Gesamtbudget aufgenommen wird. So profitierten sie unter anderem von der Küche&Co-Bauherren-Garantie, da sich Küche&Co und Haas eng bei der Planung abstimmen.

In den bundesweit teilnehmenden Küche&Co Studios werden nach Firmen-Angaben die zukünftigen Hausherren beraten. Sowohl was ihre Wünsche im Design betrifft als auch entsprechend ihrer Bedürfnisse an technische Geräte und Funktionalität. Die Beratung findet je nach Wunsch in den Küche&Co Studios, online oder auch zu Hause bei den Kunden statt. Die Planung erfolgt auf Grundlage der Architektenpläne, bei Anpassungsbedarf tauscht sich Küche&Co direkt mit Haas Fertigbau aus. Bei Einzug ist dann auch die mit dem Kunden gemeinsam geplante Küche einsatzbereit.

„In jedem Haas-Musterhaus finden die Interessenten viele Inspirationen für ihre potenzielle neue Küche. So können sie sich ein konkretes Bild über unterschiedliche Lösungen machen, die Küche&Co anbietet. Mit Hilfe unserer Küchenexperten erhält dann jeder, der bei Kauf einen Wertgutschein mit Bauherrengarantie erworben hat, eine nach seinen individuellen Bedürfnissen maßfertige Traumküche. Natürlich passend zum eigenen Haas Haus“, erläutert Frederik Winkel, Leiter Marketing bei Küche&Co. Zusätzlich sollen die Küchenexperten von Küche&Co bei Events und Schausonntagen im Haas-Bemusterungszentrum in Falkenberg oder an anderen Standorten vor Ort sein und den Kunden Fragen beantworten sowie unterschiedliche Features erklären.

Perspektivisch ist laut Haas auch der Start der Kooperation zwischen Küche&Co und dem Fertigbauer in Österreich geplant.

Exklusiver Küchenpartner von Haas Fertigbau